IDECOAS INTERVIENE CENTRO DE SALUD ALONSO SUAZO EN TEGUCIGALPA



La inversión asciende a más de 2.1 millones de lempiras.

La obra beneficia a más de mil personas entre niños y adultos.

A través de una inversión de 2.1 millones de lempiras se realizan los trabajos de reparación del centro odontológico pediátrico (CODOPA) del Centro de Salud Alonso Suazo de Tegucigalpa, la obra beneficia a miles de niños y niñas de la capital, quienes recibirán una mejor atención.

El área contará con todos los servicios de salud prioritarios para atender a toda la población que asiste diariamente al centro de salud, la obra es ejecutada por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS).

El proyecto comprende la remodelación de tres módulos, cambio de cielo falso, piso, cambio de instalaciones eléctricas, puertas, balcones y pintura general.



Según, el Ministro Director de IDECOAS, Mario Rene Pineda, el presidente Juan Orlando Hernández siempre se interesa en llevar desarrollo en aquellas comunidades que necesitan servicios de primera necesidad.



Pineda, indicó que a través de las mejoras del centro de salud Alonso Suazo, se generaron 40 trabajos directos, fomentando el empleo en el país como una de las tareas importantes del gobierno central.

Cabe destacar, que el avance de la construcción de este centro hospitalario se encuentra en un 75 por ciento, cuyo espacio se prevé que sea entregado a finales del mes de enero del año corriente.